



令和5年9月21日 立川市立第三小学校 校 長 田 村 聡

今日は、どんより曇り空



今日は朝から、曇り空です。秋の全国交通安 全運動が始まります。いつもの歩道橋横に、安 協さんのテントが設営されました。みなさんに は、本校の3年自転車教室(通称、チャリ検と いうらしいです)で、大変お世話になっていま す。次回は体育館で実技があります。

今日は、昨日までに比べるとずっとしのぎやすくなっています。 2 年が、児童館見学に出かけます。「集まれ、青春」で集合がかかります。









歩きやすくてよかったです。





「行ってらっしゃい、、気を付けてね」はいいけれど、ハードルの準備はどうしたのですか ねえ。5年です。









タブレットを使って、お互いの走りについてアドバイスをします。







「どうよ、この走る姿勢は」「うーん」 「走りをよく見てくれよ」「かっこよく撮ってね」って、趣旨がちょっと違うように思えるのですが。

















今日の給食の献立は、 ごはん 鶏肉の甘辛揚げ 茎ワカメとキュウリの炒め物 中華スープ です。 いただきます。









今日の昼休みは「たてわり班遊び」です。風が強くて、1年生の植木鉢が倒れていました。6年生の登場を待っている間に、5年生が直してくれました。ありがとう。





今日の5校時は、4年1組のみんなが本校の外国語指導教諭による他校の先生方への模範授業に参加しました。普段の授業や会話では子供たちの驚く声は「えーっ」ですが、この時間は「ワーォ」でした。確実に身に付いてきています。





【お詫びと訂正】です。

昨日のスーパー3に誤字がありました。読んでみて、おやおやっと思われたのではないでしょうか。「5年背 \rightarrow 5年生」「奈良 \rightarrow なら」の2か所だと思うのですが、気を付けていきます。ごめんなさい。(恥ずかしながら、取り下げ方と編集の仕方が、まだよく分かりません。勉強します)